

MAGAZINE

Gandeng BNN NTB, Bapas Mataram Gelar Pascarehabilitasi Narkotika bagi Klien Pemasyarakatan

Syafruddin Adi - MATARAM.MAGZ.CO.ID

Aug 30, 2022 - 14:52



Mataram NTB - Balai Pemasyarakatan (Bapas) Kelas II Mataram menggelar kegiatan Pascarehabilitasi bagi klien, Selasa (30/8). Bertempat di Ruang Sidang TPP Bapas Mataram Gelaran kegiatan yang diikuti oleh sepuluh (10) orang klien. Kegiatan ini menggandeng Badan Narkotika Nasional (BNN) NTB sebagai pemateri.

Konselor Adiksi Muda BNNP NTB, Lily Wahyuni, dalam giat itu berfokus pada materi pemecahan masalah hidup sehari-sehari. Salah satunya adalah cara penanggulangan stres. Tujuannya, menghindarkan klien kembali mengambil jalan pintas mengonsumsi narkotika.

Sementara itu, klien selaku peserta pascarehabilitasi menunjukkan antusiasme yang tinggi dalam mengikuti kegiatan. Klien merasakan bahwa materi yang diberikan saat itu, sangat dekat dengan kehidupan mereka sehari-hari.(Adb)

Siap Go Internasional, Cukli Bapas Mataram Ikuti Pameran pada Ajang Catur Internasional Mandalika

Mataram NTB - Dihadiri oleh Master Catur Perwakilan dari 5 negara dan Master catur dari seluruh provinsi di Indonesia, Event Mandalika International Open Chess Championship dilaksanakan selama 4 Hari, Bertempat di Ballrom Hotel D'Max Praya, Lombok Tengah, (24/08/2022). Dalam kesempatan ini menghadirkan Pameran Kerajinan Lokal, sehingga Cukli Balai Pemasarakatan (Bapas) Mataram Turut memeriahkan dalam pameran tersebut.

Event dibuka Langsung oleh Wakil Bupati Lombok Tengah, Dr. H. Nursiah, S.Sos., M.Si. dan dihadiri oleh beberapa Tamu undangan serta peserta Event Mandalika International Chess Championship yang berjumlah 250 peserta dari 5 Negara.

Kehadiran Cukli Bapas Mataram Turut Memeriahkan Dengan memperkenalkan beberapa kerajinan hasil Klien Bapas Mataram yang dimana sangat di apresiasi oleh Wakil Bupati Lombok Tengah .

Wakil Bupati Lombok Tengah, Bapak Dr. H. Nursiah, S.Sos., M.Si Menyambangi Stand Cukli Bapas Mataram dan Memberikan Semangat Motivasi untuk tetap berkarya memperkenalkan kerajinan khas lombok ke dunia international apalagi disisi lain kerajinan cukli bapas mataram memberdayakan Mantan Narapidana yang belum memiliki Pekerjaan itu merupakan sesuatu yang luar biasa .

“Tetap Semangat dan terus berkarya, pasti bisa go internasional” ujar Bapak Dr. H. Nursiah, S.Sos., M.Si.(Adb)